

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan, kesempatan, dan keanugrahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Faktorisasi Aljabar Melalui Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Jigsaw Di Kelas VIII SMP Muhammadiyah 01 Medan T.A 2015/2016”. Skripsi ini disusun untuk Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran yang membangun sejak penyusunan proposal, penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Mariani, M.Pd, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, dan Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran dalam perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, Bapak Drs. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, dan Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku ketua jurusan, sekretaris jurusan dan ketua program studi pendidikan matematika FMIPA UNIMED serta seluruh Bapak, Ibu Dosen dan Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Paiman, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMP Muhammadiyah 01 Medan dan Ibu Erniwati, S.Pd selaku guru bidang studi matematika SMP Muhammadiyah 01 Medan, guru, staf, pegawai, dan siswa-siswi SMP Muhammadiyah 01 Medan yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda Marianto dan Ibunda Suprapti yang selalu memberikan doa, kasih sayang, motivasi dan dukungan yang tak terhingga kepada penulis selama menjalani pendidikan hingga menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Kakak tercinta Alm. Arum Mukti sasmita serta Adik-adik tercinta Fitri Kesuma Sasmita dan Jati Prapta Admaja Sasmita yang telah banyak memberikan motivasi dan dukungan kepada penulis. Dan terima kasih juga kepada Kakek Margono dan Nenek Dalinem yang telah mengasuh penulis sejak SD hingga sampai saat ini.

Terima kasih kepada yang terkasih Noni Triana dan Fadil Azhari yang telah menemani penulis dan memberi semangat kepada penulis. Terima kasih juga kepada sahabat tercinta Silvia Yanti, S.Pd dan Ade Tri Aryani yang telah menemani dalam suka maupun duka serta membantu penulis dalam banyak hal. Terima kasih juga kepada Suci Mawarni, Maksun ahmadi dan Khairul Umam Rambe yang telah banyak membantu penulis selama pendidikan. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman PPL SMA Negeri 1 Tanjung Pura, terkhusus sahabat di lapas 3 Mia, Tata, Rini, Eka dan Ika. Terima kasih rekan – rekan seperjuangan Jurusan Matematika khususnya kelas Dik A 2011 dan teman teman lainnya yang telah banyak membantu penulis selama perkuliahan hingga menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Desember 2015

Penulis,

Dwi Fatwa Sasmita

NIM. 4113111022